

BILBAO

La presencia de la Fundación en esta sede se ha centrado sobre todo en los diferentes eventos que han celebrado en el Centro. Días como la fiesta solidaria en la jornada del Domund o el torneo deportivo Madre Trinidad han sido las ocasiones en que nuestro stand ha estado presente con la venta de diferentes productos creados por compañeros de otras sedes y por nosotros mismos. El alumnado de Bachiller se ha implicado en la parte del voluntariado participando en la tómbola solidaria y ocupándose de llevar a cabo la campaña de reciclaje del material. Todo lo recaudado se ha destinado al Proyecto Timor llevado a cabo por la Fundación y en el que continuamos implicados



MADRID

En esta sede durante el curso las actividades han sido muy diversas:

- Montaje de cajas y paneles informativos de lo que hay que reciclar e información sobre los destinatarios: Fundación Madre Trinidad y colaboración con la Asociación de Paraparesia.
- Preparación de actividades con los alumnos de primaria en el día de la Solidaridad: puesto de golosinas, bar, teatro, karaoke, juegos....
- Clasificar y envolver regalos de Navidad para los niños de familias con necesidades económicas urgentes.
- Concurso de fotografía solidaria.
- Preparación e intervención en la fiesta del colegio: puesto de golosinas, gala con baile de fin de curso: "Un sueño en cada estrella"...
- Reuniones todos los lunes y jueves en la hora del recreo con los voluntarios alumnos.
- Reuniones periódicas los martes o miércoles por la tarde de los voluntarios adultos.
- Evaluación del curso y propuestas de mejora para el curso que viene. Iniciativas nuevas para recaudar fondos.



CARTA DE GRUPO DE VOLUNTARIOS DE ESO- SEDE DE MADRID

"Este es el primer año que estamos en el voluntariado y ha sido una gran experiencia saber que el tiempo que hemos invertido, aunque hayamos utilizado parte de nuestro tiempo libre, ha servido para ayudar a otras personas.

Hemos conocido gente con la que no hablábamos antes, hemos hecho nuevos amigos y ha sido una experiencia muy divertida. Hemos ayudado a muchas personas, organizado fiestas para los niños de Primaria, nos hemos disfrazado, cantado, bailado, nos lo hemos pasado muy bien y ayudado a los demás.

Los alumnos del colegio nos han felicitado por la organización de las fiestas, actividades, juegos..., todo el mundo se lo ha pasado genial y además hemos conseguido que los demás se unan a nosotras.

Hay cosas que podrían mejorarse, pero por lo general, para nosotras ha sido una gran experiencia e inolvidable, lo que más nos gustó fue organizar la gala, todo genial, también nos gustó muchísimo clasificar y envolver regalos para los niños con necesidades económicas graves.

En resumidas cuentas, lo mejor de todo, es que todo lo que hacemos lo realizamos como una gran familia, sabemos que hay gente que necesita nuestra ayuda y cuando haces cualquier actividad de voluntariado después te sientes muy bien.

Repetiremos al año que viene, es más...en cuanto haya otra oportunidad repetimos.

Os lo recomendamos a todos porque es una actividad increíble."

Fundación M.TRINIDAD CARRERAS



Síguenos en: [facebook](#)

BOLETÍN Nº. 2

www.fundacionmtrinidadcarreras.org
informacion@fundacionmtrinidadcarreras.org

QUIENES SOMOS



La Fundación M. Trinidad Carreras es una ONG promovida por las Esclavas de la Eucaristía y de la Madre de Dios. Los fines para los que trabajamos todos los voluntarios que la integramos son los siguientes:

- a) El desarrollo y fomento de programas de formación y educación integral, de la infancia, de la juventud y de la mujer.
- b) Promover e impartir programas de formación dirigida a la inserción y mejora profesional de la juventud y de la mujer.
- c) Cooperar, llevar a cabo y estimular la participación en actividades de carácter benéfico social y solidario en la que colaboren no solo los jóvenes sino también sus familias.
- d) Facilitar, estimular y acoger las actividades intelectuales y críticas en todos los campos de la cultura, la técnica y del conocimiento.
- e) Colaborar al desarrollo a través de la educación, la sanidad, la capacitación para el trabajo, y la sostenibilidad y regeneración del medio ambiente, en el ámbito de situaciones sociales deprimidas.
- f) Promover la conciencia social en relación con los problemas de la población de los países menos desarrollados así como el voluntariado de cooperación al desarrollo.
- g) Favorecer el comercio y el intercambio justo con los países menos desarrollados.

ACTIVIDADES

El objetivo principal durante este tercer año ha sido ampliar el conocimiento de la Fundación, y aumentar la presentación de proyectos a convocatorias de ayudas públicas y privadas. Las actividades se han aplicado en las áreas de actuación definidas para la Fundación con la involucración de las distintas Delegaciones en las cuatro comunidades autónomas en las que tiene presencia. Se realizó el registro de la Delegación de la Fundación en el Registro de Fundaciones del Gobierno Vasco.

ACTIVIDADES EN EL ÁREA DE VOLUNTARIADO

Se comenzó la impartición de cursos de voluntariado en las sedes de Andalucía y Madrid. Se han creado grupos de voluntariado en colaboración con los colegios de la congregación de las Esclavas de la Eucaristía en Berja, Madrid y Bilbao.

ACTIVIDADES EN EL ÁREA DE SENSIBILIZACIÓN

El objetivo principal ha sido dar a conocer la Fundación tanto a nivel de colegios como a nivel del entorno, incluyendo las administraciones locales. En cada evento de los colegios se



coloca un stand para informar de los objetivos y actividades de la Fundación. Se publicó el primer ejemplar de la revista para dar a conocer las actividades realizadas por la Fundación y los Proyectos financiados por ella. Se continúa con el trabajo en las redes sociales: Facebook y Twitter. Se realizaron campañas de recogida de fondos específicas en las cuatro comunidades.

ACTIVIDADES EN EL ÁREA DE PROYECTOS

Se definió el modelo tipo de Proyecto para ser utilizado en distintas peticiones de ayuda. Se presentaron propuesta a tres proyectos. Se obtuvo de la Fundación MUPITI una ayuda de 600€.

ACTIVIDADES EN EL ÁREA DE APADRINAMIENTOS

Se realizó la primera versión del modelo de Apadrinamiento de la Fundación. El concepto de apadrinamiento se extiende desde el tradicional dirigido a la infancia, para incluir en este marco las becas asociadas a estudiantes de secundaria o universitarios, con la idea de ayudar a estos jóvenes a reinvertir las enseñanzas en sus entornos y promover el desarrollo desde sus círculos familiares y sociales. Se seguirá trabajando para aumentar la participación de los jóvenes en esta área para poder acceder a ayudas no sólo en el entorno infantil, sino también en el entorno de los jóvenes.



NUESTROS PROYECTOS

PROYECTOS EN LA PAMPA DE PERÚ

La Pampa es un distrito de la provincia de Corongo, Departamento de Ancash, Perú. Está ubicado en el Callejón de Conchudos, a 2800 metros de altura, denominado ceja de sierra.

Tiene una población de 1800 habitantes de los cuales:

- El 9% son ancianos en situación de abandono
- Un 12% de la población son mujeres abandonadas con la familia a su cargo.
- El resto de la población vive de una economía de subsistencia, agricultura y ganadería con muy pocos medios.

Los proyectos subvencionados por la Fundación son:

- | | |
|--|---------|
| • Proyecto de rehabilitación de 3 viviendas | 3500 € |
| • Becas para 50 alumnos de Primaria y Secundaria | 3800 € |
| • Ayuda médica a un niño | 853,62€ |
| • Financiación de técnico de enfermería para puesto médico | 4000 € |



PROYECTOS EN TIMOR ESTE

Timor Este, país situado al sur de Indonesia, y recientemente independizado, que lucha por una convivencia en paz, en democracia y para conseguir el desarrollo de sus habitantes, aproximadamente un millón.

En el proyecto de Timor para el que estaba planificada la participación de la Fundación en seis áreas: cocina, fontanería electricidad, telecomunicaciones, seguridad y gas con un presupuesto total de 121.400 €, la aportación fue mucho menor ya que no se consiguieron las ayudas de entidades públicas y privadas previstas.

A este proyecto la Fundación contribuyó con 8409,77 € distribuidos de la forma siguiente.

Presupuesto:

- Cocina 2200,00 €
- Red de suministro eléctrico 6209,77



BALANCE

	GASTOS	INGRESOS
ACT. CAMPAÑAS		18.741,41€
SUBVENCIONES		600,00€
CUOTAS AFILIADOS		5.941,48€
DONATIVOS (1)		10.500,00€
APORTACION SOLIDARIA (2)		1.785,51€
TOTAL INGRESOS		37.568,40€
MAT. OFICINA	1.371,26€	
MAT. CAMPAÑAS	400€	
SERVICIOS BCO.	413,77€	
SALARIO ADMINISTRACION	2.945,00€	
S. SOCIAL	1.619,56€	
I.R.P.F	114,72€	
HERRAMIENTA GESTION	934,5€	
ARGOS CONSULTORES	6.057,61€	
TOTAL GASTOS GENERALES	13.856,42€	
PROYECTOS TIMOR	8.009,27€	
PROYECTOS LA PAMPA	12.154,12€	
TOTAL PROYECTOS	20.163,39€	
TOTAL GASTOS		34.019,81€
BALANCE		3.548,59€



Proyectos TIMOR

Cocina	2000€
Red de suministro eléctrico	6009,27€
Total TIMOR	8009,27€

Proyectos LA PAMPA

Rehabilitación 3 viviendas	3500€
Becas para 50 alumnos de Primaria y Secundaria	3800€
Ayuda médica a un niño	854,12€
Financiación de técnico de enfermería para puesto médico	4000€
Total PAMPA	12154,12€

DELEGACIONES:

BERJA

ACTIVIDADES REALIZADAS:

- Colocación de stand en la fiesta del Domund.
- Bolera benéfica.
- Mercadillo solidario.
- Reparto de juguetes en colaboración con Cáritas.
- Diseño de coletes y diademas para la venta.
- Creación de recipientes para la recogida de material escolar reciclado.

ACTIVIDADES DEL VOLUNTARIADO:

- Charlas del voluntariado al alumnado de ESO.
- Tras el curso de voluntariado impartido se ha creado un grupo con antiguas alumnas y personas externas al Centro.
- Motivación al apadrinamiento.



OURNSE

Durante este curso se han llevado a cabo diferentes actuaciones y en diversos ámbitos desde esta sede. Los voluntarios/as se hicieron cargo de la recogida de alimentos dentro de la campaña de la "Operación Kilo". Así mismo se colaboró en la fiesta del Domund. Por otra parte, los voluntarios también acudieron a realizar visitas a diferentes hogares de personas mayores, resultando ser una experiencia muy positiva y enriquecedora. Finalmente hay que resaltar la obra de teatro llevada a cabo por los padres y madres del Centro y cuya recaudación se destinó a la Fundación.

